

- c. Sebelum pelajaran dimulai, pilihlah siswa yang akan mengajukan pertanyaan. Berikan masing-masing satu kartu indeks, dan jelaskan tanda-tanda mereka. Pastikan bahwa mereka tidak mengungkapkan kepada siapapun bahwa mereka telah diberi pertanyaan.
- d. Bukalah sesi tanya-jawab dengan mengumumkan topiknya dan berikan isyarat pertama anda. Panggillah siswa yang sudah diberikan pertanyaan, jawablah pertanyaan itu, dan kemudian lanjutkan dengan isyarat dan pertanyaan berikutnya.
- e. Setelah itu, bukalah kesempatan bagi seluruh siswa untuk mengajukan pertanyaan baru. Bukan yang telah diberikan sebelumnya. Anda harus memastikan dulu adanya berapa siswa yang unjuk jari.
- f. Sertakan jawaban atas pertanyaan tersebut pada kertas lipat, transparansi OHP, atau buku pegangan pengajaran yang anda bagikan ketika masing-masing pertanyaan dijawab. Ungkapkan secara dramatis jawabannya ketika pertanyaan diajukan.
- g. Berikan pertanyaan yang telah anda persiapkan kepada siswa yang paling sedikit memperlihatkan minat atau yang memperlihatkan sikap kurang bersahabat.

mempengaruhi daur air. Hutan yang gundul tidak dapat menyerap air. Akibatnya, ketika hujan turun, air akan langsung mengalir ke laut.

Air yang langsung mengalir ke laut akan mengikis lapisan tanah bagian atas dan humus. Hal itu dapat menyebabkan tanah menjadi tandus. Selain itu, aliran air hujan yang deras dapat menyebabkan banjir. Tindakan manusia menutupi jalan dengan aspal serta menutupi sebagian halaman dengan beton dan semen juga mengganggu daur air. Kedua tindakan itu, mengurangi wilayah tempat air meresap ke dalam tanah.

D. Peningkatan Minat Belajar IPA Melalui Strategi *Planted Question*

Peningkatan minat belajar IPA materi daur air dengan menggunakan strategi pembelajaran *planted question* merupakan sebuah usaha untuk meningkatkan minat belajar siswa pada mata pelajaran IPA khususnya materi daur air.

Strategi *planted question* ini merupakan salah satu cara yang dilakukan untuk menumbuhkan minat belajar siswa, karena dalam penggunaannya strategi ini dapat dilakukan secara individual. Dengan memanggil salah satu siswa dan dengan memberikan pertanyaan rekayasa, maka siswa merasa diperhatikan oleh seorang guru. Penggunaan strategi ini diharapkan bisa meningkatkan minat belajar siswa.

